
NAUJAN ET POSTIAC - Commune

Liste des délibérations de la séance du

06 février 2025

Président de la séance : François RAYNAUD
Secrétaire de la séance : Guillaume PERROT

Présents : Claude BIREAU, Joëlle BROCAS, Josiane COMBES, Patricia COMBES,
Marie-Christine LABORIE, Thierry MALIFARGE, Janine NEBOUT, Guillaume PERROT,
François RAYNAUD
Représentés : Michel HYPOLITE représenté par Guillaume PERROT, Florian SIMONNET
représenté par Marie-Christine LABORIE, Dominique VIEILLEFOND représenté par Josiane
COMBES
Absents et excusés : Sébastien JULLIARD, Fanny MICHAUD

Ordre du jour :
1/ Délibérations

• Vote du Compte Financier Unique 2024 BC 30100
• Vote du Compte Financier Unique 2024 Multiservice 30160
• Vote de l'affectation de résultat BC 30100
• Vote de l'affectation de résultat Multiservices 30160
• Vote des taux d'imposition
• Vote de la subvention aux associations
• Levée du droit de préemption en zone U
• Demande de subvention DETR - Préau de l’école
• Révision des tarifs Salle des Fêtes, Cimetière et Columbarium

2/ Comptes rendus des syndicats et commissions
• CDC Castillon Pujols

3/ Questions diverses

Délibérations du conseil :

Vote de l'affectation de résultat Multiservices  (N° 250206_04)

Résultat du vote : adoptée

Vote de l'affectation de résultat Naujan  (N° 250206_02)



Résultat du vote : adoptée

Vote des Taux  (N° 250206_05)

Résultat du vote : adoptée

Demande de subvention DETR - Réfection préau école  (N° 250206_08)

Résultat du vote : adoptée

Révision des tarifs  (N° 250206_09)

Résultat du vote : adoptée

Levée du droit de préemption  (N° 250206_07)

Résultat du vote : adoptée

Subvention aux associations  (N° 250206_06)

Résultat du vote : adoptée

Vote du Compte Financier Unique Naujan  (N° 250206_01)

Résultat du vote : adoptée

Vote du Compte Financier Unique Multiservices  (N° 250206_03)

Résultat du vote : adoptée

2/ Commissions et syndicats
Madame Janine Nebout donne le compte rendu du conseil communautaire de la
Communauté des Communes Castillon-Pujols 

Multiservices :
Monsieur le Marie informe le conseil du courrier reçu du liquidateur demandant si la
commune accepterait une déspécialisation du bail. Le conseil émet un avis défavorable
et que la commune est favorable pour une extension des services.

Site Internet : les conseillers sont favorable pour la création d'un nouveau site.



François RAYNAUD
Président de séance

Guillaume PERROT
Secrétaire de séance


